

Rétention de sperme

Question:

Pouvez-vous demander à la GFB quels sont les avantages de la rétention de sperme ? Je veux dire, que nous arrive-t-il si nous gardons notre sperme à l'intérieur de notre corps et ne le gaspillons pas ? Si nous gardons ce sperme dans notre corps pendant 1 semaine par exemple, se transforme-t-il en puissance physique ou mentale ?

Réponse:

Non, c'est juste un fluide. Le problème est la pression émotionnelle que le fluide crée dans nos auras. Les jeunes sont conditionnés pour libérer ce fluide afin de propager la prochaine génération, de sorte que le sperme exerce une influence très puissante sur nous.

Évidemment, il ne faut pas le faire trop, mais une rétention trop longue peut amener une personne à se tourner vers le porno, le viol et, dans certains cas, la maltraitance des enfants.

Mais cela n'a aucun effet sur nos pouvoirs physiques ou mentaux.

C'est juste une absurdité mise en avant par des gens qui ne savent rien.

C'est une question personnelle et chacun doit décider pour lui-même.

De toute évidence, le sperme est important car il contient l'ADN de la moitié de la prochaine génération et est destiné à être partagé avec un bien aimé, si vous comprenez.

Cependant, si une personne décide de se soulager par la masturbation, ce sperme est gaspillé. Mais il est également important de garder une vie équilibrée et, quand on est jeune, le corps produit non seulement du sperme mais produit également le désir de libérer ce sperme.

Si on ne peut pas le faire avec un partenaire, il est important de libérer ce sperme de temps en temps.

Nous connaissons tous des exemples de certains prêtres d'un ordre célibataire qui se tournent vers la maltraitance des enfants afin de satisfaire le désir de libérer ce sperme. Ainsi, vous seul pouvez décider des mesures que vous prendrez pour garder vos émotions en ordre.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.